

あきたけ



秋竹小学校 学校だより
令和7年9月4日号

「あきらめずチャレンジする人にはチャンスが来る」

9月1日（月）の朝礼前。体育館には、姿勢よく静かに座って待つ子どもたちの姿がありました。子どもたちのやる気が伝わってきました。こういった当たり前のことが当たり前でできるようになってきていて、とても嬉しく思います。朝礼では、甲子園球児や陸上選手の話を例に挙げ、あきらめずに努力することの大切さ、「あきらめない人には、必ずチャンスが訪れる」「チャレンジする人にはチャンスが来る」という話をしました。チャレンジしたこと、挑戦したことはすべて宝物です。どの子も夢と希望をもって、日々チャレンジを積み重ねていってほしいと思っています。

○ P T A「趣味の教室」のご参加ありがとうございました。

P T Aの皆さんに、「趣味の教室」として、己書制作体験を実施していただきました。講師には、毎年3年生以上の児童にご指導いただいている日本己書道場、松永香織先生をお招きました。8月21日（木）の夏休みの全校出校日の一斉下校後ということもあり、多くの保護者の皆様と子どもたちにご参加いただきました。

講師の先生の説明のもと、それぞれ工夫を凝らしたすばらしい作品が次々に完成しました。準備・運営をしていただいたP T A安全研究部の方々、ご参加いただいた皆様に心より感謝申し上げます。



台風・大雨等の災害に備えて

例年この時期、いくつもの台風が日本へ接近し、各地に大きな被害をもたらしています。子どもたちの安全が最優先ですので、危険だと判断される場合には、登下校を見合わせていただく場合もあります。台風・地震等における子どもたちの登下校については、4月に配付しております「非常時における児童生徒の登下校について」をご確認ください。秋竹小学校HPにも掲載しております。対応が必要なときには、メールでもご連絡いたします。

まだまだ猛暑が続いています

コスモスの花が咲き、朝晩には虫の声も聞こえ、秋の訪れを感じますが、日中はまだまだ連日の猛暑日で、熱中症予防が欠かせません。暑さ指数31を超えて、休み時間は外活動を中止に。教職員全員で子どもたちの安全・安心を確保しつつ、教育活動を止めることがないよう努めています。そのような中、水筒のお茶がなくなってしまう子もいます。お子さんとお茶の量が適切であるか、一度話し合ってみてください。登下校時や家に帰ってから、保護者、地域の皆様、見守りや声掛けを引き続きお願いします。いつも大変暑い中の見守り、学校へのご理解・ご協力に心から深く感謝です。今後も応援をよろしくお願ひいたします。